

ABSTRAK

Intana Tiara Dewi, 2022. *Nilai-nilai religius dalam drama korea Squid Game*,
Jurusan Komunikasi dan Penyiaran, Fakultas Dakwah dan Ilmu
Komunikasi. Pembimbing: (I) Hj. Mariyatul Norhidayati Rahmah,
S.Ag.,M.Si (II) Munsyi, M.T

Kata Kunci: Nilai-Nilai, Religius, Drama, Squid Game

Drama korea pada umumnya yang kebanyakan bergenre romantic. Drama *Squid Game* dikemas dengan genre berbeda yakni Laga, Misteri, Cerita seru, Drama, Horor, Survival yang akhirnya menjadi sorotan, karena banyak mengandung nilai-nilai tersembunyi didalamnya salah satunya ternyata kita bisa mengambil hikmah dan pembelajaran kehidupan yang terkandung nilai-nilai religius didalamnya. Berbedanya genre dan banyaknya pesan moral serta nilai-nilai religius yang terkandung didalam drama korea tersebut, Oleh karena itu berdasarkan penjelasan yang telah diuraikan di atas, penulis tertarik untuk menuangkan permasalahan yang ada kedalam skripsi yang berjudul “Analisis Nilai-Nilai Religius Dalam Drama Korea Squid Game”.

Metode Penelitian ini termasuk jenis penelitian kepustakaan (Library Research), karena data primer yang diperlukan merupakan data yang didapat dari literatur dan dokumen tertulis. Subjek dalam penelitian ini adalah nilai-nilai religius yang terkandung didalam drama korea Squid Game. Sedangkan Objek dalam penelitian ini adalah drama korea Squid Game.

Hasil penelitian ini adalah terdapat nilai-nilai religius dalam drama korea Squid Game yang terdiri dari nilai religius akidah antara lain adalah selalu percaya bahwa apapun yang terjadi adalah kehendak tuhan, jangan tidak percaya adanya tuhan, berdoa. Kemudian nilai religius syariah antara lain adalah jangan memakan hak orang lain, mendapatkan rezeki yang tak terduga, berpikirlah dalam bertindak dan penuh pertimbangan untuk kedepannya. Penyesalan atas apa yang terjadi, Usaha tidak akan mengkhianati hasil, Tolong-menolong dalam kebaikan. Serta nilai religius akhlak antara lain adalah percaya diri, jangan mencuri, berjudi (taruhan), berhutang, mabuk-mabukan, Membunuh, serta Bunuh diri, serta LGBT